

le billet

Pour ne pas oublier

Le devoir de mémoire est actuellement au cœur de l'actualité. Car ce que nous vivons, depuis janvier 2015, fait déjà partie de notre histoire future. Nous ne devons jamais l'oublier. Notre passé, les Amis de la Martinerie s'en occupent, avec la création d'un musée sur le site de l'ancien camp militaire de Déols. Ils ont le mérite de vouloir garder au souvenir de tous le passé militaire de l'Indre, dont ont longtemps dépendu notre économie locale et le développement de notre population. Connaître le passé, c'est comprendre le présent. Faisons en sorte que les générations futures aient toutes les cartes en main.

Christophe Gervais
christophe.gervais@nrco.fr